

LES PARTIES TRAVAILLENT AUX QUESTIONS EN LITIGE

Nous continuons de nous réunir avec Postes Canada pour tenter de régler les questions en litige. Nous nous penchons sur celles qui sont près d'une entente et sur les dossiers majeurs qui feront l'objet de discussions.

QUESTIONS PRIORITAIRES

Au cours de la semaine à venir, nous sommes déterminés à réaliser des progrès substantiels sur certaines de nos principales revendications. Nous prévoyons discuter des questions suivantes : effectifs du groupe 1, heures de travail des FFRS et rémunération de toutes les heures travaillées; livraison à une liasse pour les factrices et facteurs; améliorations salariales pour les groupes 3 et 4. Ce ne sont-là que quelques-unes des questions importantes à régler.

NOUVELLES DU JOUR

Aujourd'hui, nous avons examiné avec Postes Canada l'état d'avancement des négociations. Nous nous sommes entendus sur les questions considérées comme réglées, puis nous avons discuté d'un plan pour résoudre les questions qui sont près d'une entente. Nous avons aussi discuté du plan pour la semaine à venir et chaque partie a présenté les questions prioritaires qu'elle souhaite aborder.

SOLIDARITÉ ET APPUI

Le comité de négociation, le Conseil exécutif national et les membres du personnel de soutien travaillent de longues heures pour atteindre l'objectif de conventions collectives négociées. Votre solidarité et votre appui nous sont indispensables. Continuez de nous envoyer des messages d'appui et d'afficher les photos de vos activités. Continuez de rappeler à l'employeur que, depuis le tout début, nous sommes déterminés – et demeurons déterminés – à négocier des conventions collectives satisfaisantes pour l'ensemble des travailleurs et travailleuses des postes. Dites-lui que notre détermination est plus grande que jamais.

**CONTINUONS D'ÊTRE SOLIDAIRES ET
NOUS OBTIENDRONS LES CONVENTIONS COLLECTIVES
QUE NOUS MÉRITONS!**



Sylvain Lapointe
Négociateur en chef – unité urbaine



George Floresco
Négociateur en chef – unité des FFRS

/jl sepb 225 / scfp 1979
2015-2019/Bulletin n°145

Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes • La lutte continue